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Chères	Consœurs,	Chers	Confrères,		
	
Œuvrer	pour	la	défense	et	l’évolution	de	la	profession	d’Avocat	est	le	ciment	de	notre	binôme.	
	
Nous	souhaitons	contribuer	à	un	Ordre	:	
	

- Qui	nous	ressemble	et	nous	rassemble,	en	étant	accessible,	solidaire	et	à	l’écoute	de	tous	;		
	

- Qui	protège	l’avocat,	entrepreneur	dans	son	exercice,	novateur	dans	son	développement,	mais	aussi	
face	aux	difficultés	qu’il	peut	rencontrer.	

	
Nous	 croyons	 que	 la	 profession	 peut	 avoir	 toute	 sa	 place	 dans	 les	 nouveaux	 domaines	 et	 les	 nouveaux	
marchés	 du	 droit,	 et	 ce,	 dans	 le	 respect	 de	 notre	 histoire,	 notre	 indépendance	 et	 de	 notre	 secret	
professionnel,	qui	sont	nos	forces.	
	
Nous	croyons	également	qu’il	faut	ouvrir	le	champ	des	possibles	:	l’Avocat	doit	pouvoir	sortir	des	prétoires	et	
de	son	cabinet,	il	doit	être	là	où	le	conseil	et	la	défense	ont	vocation	à	s’exercer,	c’est	à	dire,	au	plus	proche	du	
justiciable	et	à	son	écoute.		
	
C’est	pourquoi	nous	souhaitons	participer	aux	choix	d’actualité	qui	feront	l’Avocat	de	demain.	
	
Par	notre	candidature,	nous	formalisons	notre	désir	d’investissement,	pour	qu’il	soit	profitable	à	l’ensemble	
des	avocats,	pour	relever	les	défis	de	notre	profession.	

La	détermination	et	la	bienveillance	guideront	les	mandats	que	vous	voudrez	bien	nous	confier.		

Viridiana	FERNANDEZ-DELPECH	 	 	 	 Olivier	GANNE	

	

«	Par	 nature,	 Viridiana	 est	 particulièrement	
attentive	 au	 bien	 être	 des	 autres,	 ses	
engagements	 associatifs	 en	 sont	 le	 reflet.	
Réfléchie,	 intuitive	 et	 loyale,	 ces	 qualités	 font	
d’elle,	une	personne	aux	multiples	compétences	
qu’elle	 exerce	 en	 droit	 des	 personnes	 et	 en	
contentieux	médical.	»						

	

«	J’ai	 toujours	 connu	 Olivier,	 doté	 d’un	 esprit	
entrepreneurial,	 impliqué	depuis	 16	 ans	 au	 sein	
de	 notre	 Barreau,	 à	 ses	 débuts	 en	 tant	 que	
Secrétaire	 de	 la	 Conférence	 du	 Stage,	
Représentant	 du	 Jeune	 Barreau,	 puis	 en	 qualité	
de	 Président	 des	 Jeunes	 Avocats	 Conseils	
d’entreprises	 où	 il	 a	 su	 impulser	 une	 énergie	
positive	et	constructive.	»			


